
          
 
    
  

 

 

        

EN ESTE MES NO SE 

REALIZARON NINGUN 

CONVENIO POR PARTE 

DE LA SECRETARIA DEL H. 

AYUNTAMIENTO EN BASE 

A LO ESTABLECIDO EN EL 

PLAN MUNICIPAL DE 

DESARROLLO VIGENTE. 

 


